

令和3年10月18日後期始業式

今日から後期が始まります。早いもので、今の皆さんの学年も、残り半年です。皆さんにとっては長いと感じますか？短いと感じますか？この半年という時間は、皆さんに平等にあるものです。どう使うかは皆さん次第です。

後期の半年間は、次の学年に向けての準備の期間でもあります。6年生の皆さんは、今日は中学校へ出かけます。中学校の様子を見て、自分の4月からの中学校での生活を想像し、準備ができるといいですね。

後期に皆さんに大切にしてほしい言葉があります。「勇気」です。

今までやったことがないことをやってみることは、とても不安があると思います。でも、「勇気」をもってやってみることは、自分を大きく成長させることにつながります。

今日はこの後、後期児童会役員と学級委員の認証もします。

やろうという気持ちをもった人は「勇気」がある人です。やろうという人が何人かいて、残念ながらできなかった人もいますが、やろうと思って立候補した人は、皆、勇気がある人だと思います。

友達とけんかをしてしまった。後から謝ろうとすることは「勇気」が必要だと思います。今まであまり話しかけたことがなかった人に話しかけることも「勇気」が必要です。

困っている人を見つけた時、声をかけようかな、お手伝いをしようかなと迷うことがあるかもしれませんが、「勇気」があれば、声をかけたり、お手伝いをしたりすることができます。

皆さんの生活の中で、「勇気」が必要な場面はたくさんあると思います。少しの「勇気」で、皆さん自身、大きく成長できると思います。皆さんの「勇気」をもった行動を、楽しみにしています。